



Fotos: Roman T. Keller / Christian P. Meier – Mehr davon unter: www.beat.ch

James Bond Party 2010 in Schaffhausen

Am Samstag, 9. Oktober 2010, feierte Veranstalter Beat Hochheuser das 10-jährige Jubiläum seiner Bond-Party. Auch der Club war unter den Gratulanten.

Roman T. Keller

Was damals ganz klein begonnen hatte, gastierte dieses Jahr wieder im beliebten TapTab in Schaffhausen. Diesmal schaute Isabel Bures für einen Bericht für Keystone vorbei.

Der Veranstalter sowie der Vertreter des James Bond Club Schweiz gaben kompetent Auskunft. Auch einige Partygäste liessen sich zu sehr engagierten Interviews hinreissen.

Ladies and gentlemen

Auch dieses Jahr überzeugte jeder Gast mit seinem persönlichen Bond-Outfit. Von russischen Generalen über Vodoo-Priestern bis hin zu Goldstädter – die Kreativität

muss Schaffhauser sein. Sogar Austin Powers gab sich die Ehre und bestellte mit einem überzeugenden «Yeah Baby» seinen Martini an der Bar. Stilgerecht erschienen viele Herren im Anzug oder gar Smoking. Die Bond-Girls verdrehten genau diesen Gentlemen mit ihren Abendkleidern den Kopf und posierten lasziv für die Fotografen.

Let's celebrate

Für das nötige Ambiente sorgten die Leinwand mit laufenden Bond-Abenteuern, diverse bondige Banner und Poster, darunter auch dasjenige

unseres Clubs. Mit freundlicher Genehmigung durften wir zusätzlich Flyer auflegen, welche unseren Club den Bond-Fans präsentieren. Kaum hatte man durch das Eintrittsgeld seinen 007-Stempel aufgedrückt bekommen, empfing DJ Dr. Snäggler die Gäste mit seinem unverkennbaren und stets tanzgerechten Sound. Um 0.07 Uhr überraschte eine leicht bond-angehauchte Tanzeinlage von 4 Tänzerinnen und einem Tänzer.

Wir freuen uns bereits auf die nächste Ausgabe und informieren euch wieder rechtzeitig!